

Rodez, le 26 février 2024

Mme Maryline LAUMOND  
secrétaire de la FSSSCT12

à

Mme la DASEN de l'Aveyron  
Présidente de la FSSSCT12

Mmes et Mrs les membres de la  
FSSSCT12

**Objet : alerte concernant les écoles et établissements scolaires du bassin Decazevillois**

Madame la Directrice Académique de l'Education Nationale,

Les membres de la FSSSCT12 tiennent à vous alerter sur la situation préoccupante concernant les usagers des établissements scolaires du bassin Decazevillois à la veille de la rentrée du lundi 26/02/24, suite à l'incendie du site industriel de la SOPAVE à Viviez du 17 février 2024.

Cet incendie a détruit un bâtiment qui stockait 900 tonnes de batteries au lithium, dégageant une épaisse fumée noire qui s'est dirigée rapidement vers les communes environnantes.

Par conséquent les membres de la FSSSCT souhaitent savoir :

- Si des mesures de la qualité de l'air ont été réalisées au sein des établissements, restés fermés en ces vacances d'hiver, des communes concernées et avoisinantes.
- *Si une mise en place d'une cellule médicale et psychologique est prévue dans ces mêmes établissements en complément de celle mise en place par l'Agence Régionale de Santé.*
- Si les abords des établissements scolaires, les cours de récréations, l'intérieur des établissements scolaires ont été nettoyés, afin d'accueillir les élèves et les usagers dans de bonnes conditions sanitaires.
- Si les activités sportives en extérieur peuvent être maintenues, et dans ce le cas contraire quelles en sont les consignes.
- Si des consignes sanitaires sont à mettre en place au sein des établissements.

Parce qu'il s'agit d'un accident industriel majeur au cœur d'une zone urbaine, les membres de la FSSSCT12 souhaitent que cette situation ne soit pas banalisée et que des mesures d'urgence et de transparence soient mises en place pour accompagner sereinement le retour en classe des personnels de l'Education Nationale et de leurs élèves. En effet, comme le reste de la population, ces personnels sont inquiets.

Par ce courrier, nous vous demandons donc, Madame l'IA-DASEN, de bien vouloir prêter une attention particulière à la situation des écoles et établissements scolaires du bassin Decazevillois et de nous tenir informés des réponses apportées.

Soyez assurée, Madame la Directrice Académique, de notre profond attachement au Service Public d'Éducation et au dialogue social.

Mme LAUMOND Maryline,  
Secrétaire départementale  
De la FSSSCT12



Mmes et Mrs les membres de la FSSSCT12